



令和2年度 素晴らしいしめくくり!

本日、令和2年度の全課程を終了いたしました。コロナ禍の1年間でしたが、子どもたちは新しい生活様式を身に付け、すべきことにしっかりと向き合い、毎日楽しく充実した学校生活を送ることができました。

本日の修了式では、修了証書を代表児童5年安齋和真さんが受け取るとともに、各学年の成長を振り返り、みんなで認め合いました。子どもたち一人一人に1年間の成長の証となる通信票を渡しました。よくご覧いただき、今年度の頑張りを認め、次年度の新たな目標に向けて励ましていただければと思います。



<卒業式練習より：5年生伝統を受け継ぐ決意を感じました>

また、令和2年度卒業証書授与式を挙行いたしました。コロナ禍のため、卒業生と保護者、教職員、そして、在校生を代表して5年生が出席することとなりました。予行練習から、子どもたちの真つすぐな思いがあふれた素晴らしいしめくくりとなりました。

保護者の皆様には、子どもたちの健康をはじめ、多感な気持ちに寄り添い支えていただきましたこと、そして、今年度

の本校教育活動に温かな御理解と御協力をいただきましたことに改めて感謝を申し上げます。本当にありがとうございました。令和3年度は4月6日からとなります。年度末年度始の休業期間を事故なく健康で過ごすことができるよう今後も御配慮をよろしくお願いいたします。



<卒業式練習より：6年生6年間の思いを込めた清々しい別れの言葉>